



## PROCESO JUDICIAL

### Reactivan el juicio por colapso del tiburonario

NOROESTE / REDACCIÓN

El proceso judicial contra uno de los implicados en la investigación por el colapso del tiburonario de Mazatlán, se repondrá en donde se quedó meses atrás, luego que un juez de Control revocara la suspensión condicional del proceso.

Con esto, el juicio contra Dionisio "S", se reactiva, confirma la Fiscalía General de Estado.

"El plan de reparación del daño es una exigencia indispensable que no puede omitirse, de acuerdo a lo establecido por el artículo 194 del Código Nacional", de acuerdo con el comunicado.

El fallo en beneficio del ex director de Control Administrativo de la Secretaría de Obras Públicas, dentro de la causa penal 1084/2018 por el delito de ejercicio indebido del servicio público, había sido concedido por el juez de control el 8 de mayo de 2019, pese a las manifestaciones de oposición realizadas por el representante legal de la Secretaría de Obras Públicas del Gobierno del Estado, en su carácter de ente ofendido, y de la propia Fiscalía.

En ese tiempo dicha autoridad jurisdiccional otorgó al imputado la salida alterna de Suspensión Condicional del Proceso, sin garantía de reparación del daño en favor del ente ofendido, como consecuencia de la contratación indebida mediante la cual se realizó la obra denominada "El Tiburonario de Mazatlán".

En el caso particular de este ex funcionario público, se ejecutó orden de aprehensión en su contra el 24 de octubre de 2018, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, como consecuencia de una alerta roja solicitada por esta Fiscalía, a fin de llevar a cabo audiencia inicial por el delito de Ejercicio indebido del servicio público.

En dicha audiencia ante un juez de control, celebrada el 25 de octubre de 2019, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción obtuvo el auto de vinculación a proceso por el delito de Ejercicio Indebido del Servicio público, con medidas cautelares diversas.

**1 DE FEBRERO**  
colapsa el tiburonario de Mazatlán, a 38 días de haber sido inaugurado

## Ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos

# Presentan periodistas queja contra alcaldes

JOSÉ ABRAHAM SANZ

**C**ULIACÁN.\_ La Asociación de Periodistas y Comunicadores 7 de Junio presentó ayer por la mañana una queja formal ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos por la manera en que los Presidentes Municipales de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro; de Ahome, Manuel Guillermo Chapman, y de Mazatlán, Luis Guillermo "El Químico" Benítez, han tratado a los representantes de los medios de comunicación en las últimas semanas.

La queja fue interpuesta por la presidente del organismo María de los Ángeles Moreno, quien fue acompañada por otros miembros del consejo directivo.

Al presentar el escrito de la queja, Moreno hizo hincapié de la manera en que se ha comportado el Alcalde de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, durante las entrevistas y las conferencias de prensa.

Aclaró que no se trata de un asunto personal, sino del gremio completo que rechaza esta actitud de los mandatarios locales en cada municipio.

Repudian comunicadores el trato que los presidentes municipales de Culiacán, de Mazatlán y de Ahome han tenido hacia el gremio periodístico durante su gestión



María de los Ángeles Moreno, presidenta de la Asociación de Periodistas y Comunicadores 7 de Junio, presenta queja ante CEDH.

La queja fue recibida por el visitador general de la CEDH, Miguel Ángel Calderón Espinoza, quien señaló que desde hoy el organismo comenzará a realizar sus investigaciones y comenzar con los posicionamientos.

El grupo que dirige Moreno se comprometió a proveer de pruebas, como audios, videos y notas escritas en medios impresos y digitales para comprobar la actitud de Estrada Ferreiro. En el caso de los otros municipios, señaló que buscarán a los colegas para que puedan aportar las pruebas necesarias a la Comisión.

### LES EXIGEN RESPETO

Estos alcaldes han tenido 'encontronazos' con los medios por lo que los periodistas han exigido respeto en su trato con los reporteros.

- Jesús Estrada Ferreiro, de Culiacán
- Manuel Guillermo Chapman, de Ahome
- Luis Guillermo "El Químico" Benítez, de Mazatlán

**Discurso de Estrada Ferreiro es irresponsable y grosero: Moreno Mazatlán 2B**



Las presidentas del DIF estatal, Rosy Fuentes de Ordaz; y de Mazatlán, Gabriela Peña Chico, inauguran el gimnasio incluyente.

## EN EL KILÓMETRO CERO

# Inaugura Mazatlán primer gimnasio incluyente del noroeste de México

NETZAHUALCÓYOTL CEBALLOS

Mazatlán avanzó con un paso más hacia la inclusión.

Ayer fue inaugurado por los gobiernos municipal y estatal, en el Kilómetro Cero, lo que es considerado el primer gimnasio incluyente del noroeste de México, donde las personas que dependan de una silla de ruedas, podrán ejercitarse.

Se trata de un espacio con cuatro aparatos para el deporte adaptado.

"Queremos un Sinaloa de inclusión, donde no haya un Sinaloa para unos y un Sinaloa para otros, sino que todos seamos un mismo Sinaloa", declaró la

presidenta del DIF estatal, Rosy Fuentes de Ordaz.

"Todos aquellos que van a hacer uso de estas instalaciones, tómenlas como suyas, cuídenlas, las hacen con mucho esfuerzo, les meten todo el corazón y lo único que queremos es que todos lo disfruten, pero con responsabilidad, esto es para todos, algún día los podremos necesitar".

El gimnasio incluyente operará como los otros gimnasios públicos: abiertos para quien lo necesite.

"Sinaloa con este gimnasio incluyente de nuevo marca la diferencia, vamos a seguir apoyando y tenemos que hacer de todos los lugares y municipios del estado, incluyentes, y no se diga



El primer gimnasio incluyente del noroeste de México es inaugurado en el Kilómetro Cero, de este puerto.

**4** aparatos están disponibles para que se ejerciten las personas con capacidades diferentes.

**UBICACIÓN**  
Kilómetro Cero, en Avenida Leonismo Internacional.

Mazatlán", expresó el Secretario de Turismo, Oscar Pérez Barros.

Los gimnasios incluyentes no son nuevos en México, se han documentado casos de éxito en otras partes del país, pero la condición de estar al aire libre y ser públicos es más novedosa.

“Queremos un Sinaloa de inclusión, donde no haya un Sinaloa para unos y un Sinaloa para otros, sino que todos seamos un mismo Sinaloa”.

**Rosy Fuentes de Ordaz**  
Presidenta DIF Sinaloa

**\$84 millones**  
Fue la inversión del proyecto que tardó seis años en construirse

## LEA HOY

OBSERVATORIO

ALEJANDRO SICAÍROS 7A

En defensa de la libertad de expresión Periodistas de Sinaloa, en pie de lucha



7503014294005

**COLEGIO VALLADOLID**  
**MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA**  
PREESCOLAR - PRIMARIA - SECUNDARIA - PREPARATORIA  
3 PASOS AL FUTURO CON NUEVAS MATERIAS:  
AJEDREZ, ROBÓTICA Y EMPRENDIMIENTO  
¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS!  
SEGUIMOS CON LOS MISMOS BAJOS COSTOS.  
MENSUALIDAD CICLO 2019 - 2020 **\$960.00**  
UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08  
UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71  
\*MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA LA MARINA ☎ 112 12 87  
**¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!**  
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID